



Desde el anuncio sobre la Elección Judicial, los indicadores de crecimiento económico se contrajeron.

Cuestiona gremio empresarial legitimidad de Elección Judicial

Ante la baja participación en el proceso electoral, el líder de Coparmex calificó dicho ejercicio como un capricho

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx. — Tras la jornada electoral del domingo en la que por primera vez en México se eligieron por voto ciudadano jueces, y magistrados del Poder Judicial, Julián Niembro Rivera, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en el Estado de México, criticó los resultados del proceso electoral, el cual,

13%

DEL PADRÓN ELECTORAL

participó con su voto en la elección por el Poder Judicial.

afirmó, sólo fue un *capricho*.

Al ejercicio electoral lo calificó como una consulta desorganizada, poco representativa y carente de legitimidad social; afirmó que desde el bajo porcentaje de ciudadanos participantes quedó muy claro que la reforma judicial, "no fue una exigencia del pueblo, sino más bien un capricho de alguien".

En sus palabras, la falta de legitimidad es contundente con el voto

de apenas una de cada diez personas en el padrón electoral, cifra que manda un mensaje muy claro al gobierno, pero que no está dispuesto a escuchar.

En entrevista con EL UNIVERSAL Estado de México, el líder empresarial, destacó que la baja participación fue un signo de rechazo ciudadano a una reforma promovida sin el debido consenso.

Resaltó que la Coparmex desplegó a nivel nacional más de 500 personas entre observadores registrados y voluntarios para documentar la jornada. En el caso del Estado de México, expuso, la casilla ubicada en los Portales de Toluca, apenas registró 24 votos pero así como este punto, hubo muchos más donde la participación fue nula.

Este ínfimo porcentaje de participación, reiteró, quita toda legitimidad a las autoridades electas.

"Así como eso, hay muchos números que estamos armando y que en próximos días daremos a conocer, porque nos preocupa que esta elección no fue representativa en

lo absoluto", enfatizó.

Reafirmó la posición del organismo empresarial que lidera, en el sentido de que no se oponen a una reforma al sistema judicial.

"Nos queda claro que urge una reforma, pero tiene que hacerse bien, no es sólo culpa de los jueces, también hay problemas graves en fiscalías y ministerios públicos necesitamos una reforma estudiada por verdaderos juristas, no ocurrencias", declaró Niembro Rivera.

Sobre el futuro del país y frente a la próxima elección en 2027, instó a las autoridades a dar señales claras de institucionalidad, transparencia y respeto a la legalidad, al impulsar una "contrarreforma" que atienda los vacíos que evidenció la elección del domingo pasado.

"Lo de ayer fue un caos, hoy (lunes) no sabemos ni quién ganó ni cuántos votos hubo, vamos a esperar a ver el comportamiento de los inversionistas, de eso dependerá saber qué tan duro nos pega esto, pero sin duda nos va a pegar", concluyó el líder empresarial. ●